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Zitat von Clubi 

Leider braucht halt keiner das Multi, da hätte man vielleicht doch lieber auf die
Bedürfnisse dessen geachtet, der es halt zu 97% nutzt.

Welche Bedürfnisse hatte denn 2003/2004 ein Verein, der in den zehn Jahren zuvor

nur drei mal erstklassig

sechs mal zweitklassig

ein mal drittklassig

gespielt hat und in der Saison 2003/2004 (zweite Liga, Zweitligameister) vor gerade mal
durchschnittlich 14.000 Zuschauern?

Und jetzt weiter wie die letzten 376 Seiten...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595985#post2595985

https://glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595964#post2595964
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2595985#post2595985

